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　新庁舎の整備方針について、執行部より説明
がありました。各委員より様々な意見が出さ
れ、活発な議論が交わされました。（１月 11 日）
　また、霞ケ浦ふれあいランド再生整備事業の
進捗状況について、執行部より説明がありまし
た。維持管理業務や活動内容などに関し、前回
同様に各委員より様々な意見が出され、活発な議論が交わされました。（１月 20 日）
　今後も引き続き、特別委員会において、庁舎建設等に関する調査を続けていきます。
※ 12 月６日に開催した特別委員会では、髙木　正委員が副委員長に互選されました。

　地域医療に関する要望について、各委員より
様々な意見が出されました。
　今後も引き続き、特別委員会において、地域
医療に関する調査を続けていきます。

　発足後、初めての過疎地域持続的発展対策特
別委員会を開催し、実施プラン策定の進捗状況
や今後のスケジュールについて調査しました。
　今後も引き続き、特別委員会において、過
疎地域持続的発展に関する調査を続けていき
ます。

行方市議会庁舎建設等調査特別委員会
（12月６日・１月 11日・１月 20日）

行方市議会地域医療調査特別委員会
（１月 11日）

行方市議会過疎地域持続的発展対策
特別委員会
（１月 14日）
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